
 

 

Stadtbücherei Bergisch Gladbach 
 

Medienliste „Einfache Sprache“ 
 

OGP 9 Agu 

Aguayo-Krauthausen, Raúl: 
Dachdecker wollte ich eh nicht werden : mein Leben 
im Rollstuhl ; ein Buch ; in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2015. - 111 S. 
 

OGP 9 Ann 

Anne Frank, ihr Leben 

Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 103 S. : Ill. 
 

OGP 9 Bro 

Bronsky, Alina: 

Scherbenpark : Kurzfassung in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 120 S. 
 

OGP 9 Dar 

Darrah, Gisela: 
Verstehst du? 
Norderstedt : Books on Demand. 
1. Einfache Alltagsgeschichten für erwachsene Leseanfänger - [o. J.]. - 44 S. 
 

OGP 9 Dar 

Darrah, Gisela: 
Verstehst du?  
Norderstedt : Books on Demand. 
2. Situationen, Wortschatz und Sprechanlässe zum Alltag in Deutschland : Geschichten für 
erwachsene Leseanfänger, etwas schwieriger - [o. J.]. - 52 S. 
 

OGP 9 Dij 

Dijkzeul, Lieneke: 

Vor dem Regen kommt der Tod : in einfacher 
Sprache Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2015. - 126 
S. 
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OGP 9 Döb 

Döbert, Marion: 
Ein Sommer in Tanum : Roman in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 116 S. 
 

OGP 9 Döb 

Döbert, Marion: 

Im Juli : ein Buch in einfacher Sprache 
 

OGP 9 Döb 

Döbert, Marion: 

Papierkind : Roman in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2015. - 134 S. 
 

OGP 9 Döb 

Döbert, Marion: 
Rosa Meer : Roman in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2015. - 80 S. 
 

OGP 9 Dor 

Dorrestein, Renate: 

Alles voller Hoffnung : [in einfacher Sprache] 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 152 S. 
 

OGP 9 Dos 

Dostoevskij, Fedor M.: 
Weiße Nächte : [in einfacher Sprache] 
Berlin : Passanten-Verl., 2014. - 67 S. 
 

OGP 9 Doy 

Doyle, Arthur Conan: 

Das gesprenkelte Band : die berühmte Geschichte 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 63 S. 
(Sherlock Holmes - leicht lesbar) 
 

OGP 9 Doy 

Doyle, Arthur Conan: 

Das Zeichen der Vier : die berühmte Geschichte 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 120 S. 
(Sherlock Holmes - leicht lesbar) 
 
 
 



 

 

OGP 9 Doy 

Doyle, Arthur Conan: 
Der Mann mit der Narbe : die berühmte Geschichte 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 69 S. 
(Sherlock Holmes - leicht lesbar) 
 

OGP 9 Fre 

Freitag, ... <Frau> : 
Der Altmann ist tot : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., [o. J.]. - 120 S. 
 

OGP 9 Gei 

Geiger, Arno: 

Der alte König in seinem Exil : [Kurzfassung] in 
einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 72 S. 
 

OGP 9 Hof 

Hoffmann, Ernst Theodor Amadeus: 

Der Sandmann : einfache Sprache 
Berlin : Passanten-Verl., 2014. - 54 S. 
 

OGP 9 Hor 

Hornby, Nick: 
Ballfieber : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 118 S. 
 

OGP 9 Koc 

Koch, Herman: 

Angerichtet : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2013. - 166 S. 
 

OGP 9 Kro 

Kroonenberg, Yvonne: 
Der Familien-Blues : [in einfacher Sprache] 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2013. - 63 S. 
 

OGP 9 Lüt 

Lüthen, Alexandra: 

Bärenzart : [Geschichten über die Liebe in einfacher 
Sprache] 
Berlin : Passanten-Verl., 2015. - 51 S. 
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OGP 9 Poz 

Pozzo di Borgo, Philippe: 
Ziemlich beste Freunde : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2015. - 79 S. 
 
 

 

OGP 9 Rem 

Remarque, Erich Maria: 

Im Westen nichts Neues : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 152 S. 
 

OGP 9 Ren 

Renz, Ulrich: 
Auf der Spur der Erpresser : in einfacher Sprache 
Lübeck : Sefa-Verl., 2015. - 106 S. - (Motte & Co) 
 

OGP 9 Rid 

Ridley, Frances: 

Nelson Mandela : Nichts ist unmöglich 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 32 S. : Ill. 
 

OGP 9 Rip 

Rippen, Chris: 
Der Anhalter 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2013. - 55 S. 
 

OGP 9 Röd 

Röder, Petra: 

Drei kleine Worte : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 116 S. 
 

OGP 9 Rog 

Roger, Marie-Sabine: 
Das Labyrinth der Wörter : [Kurzfassung] in einfacher 
Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2014. - 192 S. 
 

OGP 9 Rom 

Romeo und Julia 
 : die berühmte Liebesgeschichte 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2013. - 95 S. 



 

 

 
OGP 9 Ros 

Ross, Tomas: 

Der Schutzkeller 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2013. - 44 S. 

 

 

OGP 9 Stev 

Stevenson, Robert Louis: 

Der seltsame Fall von Dr. Jekyll und Mr. Hyde : in 
einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 72 S. 
 

OGP 9 Ver 

Verne, Jules: 

In 80 Tagen um die Welt : in einfacher Sprache 
Münster : Spaß am Lesen-Verl., 2016. - 64 S. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5 


